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校 長 福永 隆幸  

 ６月４日から12日にかけて大島地区総合体育大会（本校生徒出場種目，10月の駅伝大会を除く）が行われ，熱戦が繰り

広げられました。保護者の皆様には，遠征先でのサポートや応援等をしていただき，生徒たちも心強かったことだろうと思

います。ありがとうございました。 

さて，私は剣道の引率を担当しましたが，同じ時期に多くの職員が大会の引率をします。学校に登校している生徒もいる

ので，何人かの職員が授業を行わなくてはなりません。そこで，校長が奄美市で行われた大会の引率をしたというわけで

す。しかし，本校には剣道部が開設されておらず，普段は伊仙中学校と合同で外部コーチの指導を受けているので，私は生

徒にできるだけ短く前向きな言葉を掛けるようにしました。大会を通して感心したのが，生徒たちの礼に始まり，礼に終わ

る姿や，防具を大事に扱い，きちんと整理整頓している様子，勝っても負けても感情を表に出さず，冷静にしている姿，応

援の声は出さず，技が決まったと判断したら拍手をすること等でした。まさに剣道というスポーツを通して生徒たちは，人

として大事な礼儀作法を着実に身に付けているなと感じました。また，生徒たちが積極的に会場設営の準備作業をしたり，

試合時間を計ったり，試合結果を記録したりする作業等を手伝っている姿も素晴らしかったです。以前の大会とは変化して

きていると感じたこともありました。それは，開閉会式です。例えば，開会式では開会のあいさつがあり，中体連の会長が

激励や感謝の言葉を述べていました。代表チームのキャプテンによる選手宣誓もありましたが，今大会では，かなり簡略化

されて，審判長による競技上の注意だけでした。閉会式では成績発表があり，表彰式，講評等が以前はありましたが，表彰

式のみが行われただけでした。なぜ，このようになったのか？それは，新型コロナウイルス感染症の流行の影響が大きいと

思います。できるだけ，密集した状態をつくらない，できるだけ早く終了させるために簡略化するという対策をとった結果

なのでしょう。これからの大会運営は，このような開閉会式がスタンダードになるのではないかと感じました。 

ところで，陸上２人，剣道１人，水泳２人が県大会への出場権を獲得しました。おめでとうございます。県大会での活躍

を祈っています。しかし，ほとんどの３年生が部活動を終えることになりました。これまで，２年余りの間，同じスポーツ

を愛する仲間たちと練習に励んできましたが，今どんな気持ちでいるのでしょうか。最大の目標であった県中体連総合体育

大会に出場する権利を獲得することは出来ませんでしたが，１つのスポーツに仲間とともに打ち込んで 

きたという事実にこそ，価値があると思います。まさに『やり遂げた人は美しい どんな仕事でも』 

です。自分が選んだ部活動をやり続けたことを自信にして，これからの中学校生活をさらに充実させて 

ほしい。部活動は引退しても，面縄中学校３年生として，体育大会や文化発表会等の学校行事や生徒会 

活動で後輩たちを引っ張ってください。 

最近は県内の私立高校の先生方が本校を訪問され，学校の紹介をしてくださっています。６月14日には，樟南第二高等

学校で学んでいる卒業生の様子を参観したり，先生方と情報交換をしたりしました。７月５日には，２・３年生のための高

校説明会を行いますが，３年生は，自分が将来どんな職業に就きたいのか，そのためにどの高等学校，学科に進学するのか

真剣に考える時期に来ています。つい，この間まで本校で学んでいた先輩方は，工業や商業に関する専門の学習に目を輝か

せて取り組んでいました。今度は，皆さんの番です。保護者や親戚の方々の経験を参考にしたり，話を聞いたりしながら，

中学校卒業後の進路選択について意識を高めていきましょう。 
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令和６年６月25日発行 

【７月の主な行事予定】 

２日(火) SC来校 

３日(水)  生徒集会・かごしまジュニア検定 

４日(木)  環境教育(1年) 

５日(金)  高校説明会(2･3年)・学級PTA 

学校保健委員会(家庭教育学級) 

９日(火)  環境教育(1年) 

10日(水)  校納金集金日(～12日) 

     全校朝会・環境教育(1年) 

12日(金) 防犯教室・読み聞かせ(1･3年) 

13日(土) 土曜授業・学級弁論大会 

     学校運営協議会 

16日(火) 薬物乱用防止強調週間～19日 

     薬物乱用防止教室・移動図書館 

     SC来校 

17日(水) 環境教育(１年)・学級専門部会 

18日(木) 専門部会 

19日(金)  終業式・大掃除 

20日(土) 県中学校総合体育大会(～27日) 

        陸上競技・剣道・水泳 

21日(日) クリーン作戦 

22日(月) 三年三者相談(～26日・希望者) 

 〈大島地区中体連総合体育大会〉 

   ６月６日(火)から14日（水）にかけて，大島地区中体連総合体育大会が開催されました。これまで，仲間とともに，

それぞれの目標達成に向けて，練習に励んできました。「勝ったときの喜び」や「負けたときの悔しさ」は，一生懸

命に取り組んできたからこそ味わうことができる感情です。部活動を終える３年生のみなさん，新たな目標を立て，

次のステージに向けて頑張りましょう。県大会に出場するみなさん，応援しています。 

【野球】１回戦敗退 【女子バレー】７位  【男子バレー】予選リーグ敗退  

【女子ソフトテニス】団体・予選リーグ敗退 【サッカー】 稲富 虎誠さん 予選一次リーグ敗退 

【剣道】久保 開誠さん ２位（県大会出場） 

【水泳】中原 芽唯さん 背泳ぎ100ｍ１位・200ｍ１位（県大会出場） 

    中原 瑠唯さん 平泳ぎ100ｍ４位・200ｍ４位（県大会出場） 

    中原 芽唯さん①・中原 瑠唯さん② 400mリレー２位（県大会出場） 

    中原 芽唯さん①・中原 瑠唯さん② 400mメドレーリレー１位（県大会出場） 

【陸上】満野 政幸さん ３年男子100ｍ３位・共通男子200ｍ３位（県大会出場） 

    米 貫太さん  ３年男子1500ｍ(5:12)・共通男子400ｍ３位(県大会出場) 

    國分 美樹さん ３年女子100ｍ(15.49)   

    幸山 浩人さん ２年男子1,500ｍ(5:12)・共通男子3000ｍ(11:35)  

 

 

〈朝の登校指導〉 

５月28日(火)に「全国民生委員活動の日」の一環として，校区内の

民生委員さんが，正門付近であいさつ運動をしてくださいました。 

６月17日(月)から21日(金)まで，２年生保護者の方を中心に，朝の

登校指導を実施しました。正門付近で声をかけていただいた生徒たち

は，たくさんの元気をもらって教室に入っていたようです。 

保護者の方や地域の方に見守られながら，楽しい学校生活を送るこ

とができています。ありがとうございます。 

〈徳之島トライアスロン大会〉 

６月23日(日)に開催された徳之島トライアスロン大会で，１年生有

志がエイドステーション・ボランティアを行いました。暑い中，給水

の仕事をがんばり，多くの選手から「ありがとう」の言葉をいただき

ました。 

学校に残った１年生も先輩の活躍を

願いながら，練習に取り組みました 

〈人権教室〉 

６月10日（月）に人権教室を実施しました。県教育庁人権同和教育課から津曲先生を講師に

お招きし，生徒と保護者を対象に，御講演いただきました。思うこと，考えること，感じるこ

とは人それぞれであることを，ワークショップ等をとおして学ぶことができました。お互い

の「ちがい」に気付き、互いを認め合うことについて理解を深めることができました。 

毎月第３土曜日は「青少年育成の日」，毎月第３日曜日は「家庭の日」，毎月19日は「育児の日」です。７月21日(日)から，水難事故防止強調期間(～８/31)です。 



 

 

 


